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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 20 DE JULHO DE 2016 

 

--- Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e dezasseis, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, HELDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SA, JOSE CARLOS RIBEIRO BARBOSA.--------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Vereador Dr. Pedro Mendes que fez alusão às festas da cidade 

e do concelho que são, como referiu, as festas da municipalidade e onde se viveu na 

comunhão das nossas 24 identidades administrativas. Disse ainda que houve, mais uma 

vez, uma grande manifestação, sobretudo com a majestosa procissão. Por último 

agradeceu à nova associação que agarrou o desafio de corpo e alma e o levou a bom 

porto, com a colaboração da Câmara Municipal e dos seus colaboradores que não pode 

também deixar de louvar. Concluiu dizendo que Paredes está de parabéns. ------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2016/07/06 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

seis de julho e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.--------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2016/07/06.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia dezanove, tendo a 

Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------
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OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: dois milhões, quatrocentos e quatro mil, seiscentos e 

quarenta e oito euros e quarenta e nove cêntimos.-------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, trezentos e setenta e dois mil e 

quarenta euros e noventa e oito cêntimos.---------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e três mil, trezentos e quarenta e seis, datada 

doze de julho do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de 

pagamentos efetuados no período de vinte e sete de junho a oito de julho.---------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO - 15ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 

2016: MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA - 15ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL; MODIFICAÇÃO AO PLANO DE ATIVIDADES MUNICIPAIS - 9ª 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL; MODIFICAÇÃO AO PLANO DE INVESTIMENTOS - 

11ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento – décima quinta 

alteração orçamental ano 2016: modificação ao orçamento da despesa – décima quinta 

alteração orçamental; modificação ao plano de atividades municipais - nona alteração 

orçamental; modificação ao plano de investimentos – décima primeira alteração 

orçamental.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO CELEBRADO ENTRE A DIREÇÃO-GERAL 

DOS ASSUNTOS CONSULARES E COMUNIDADES PORTUGUESAS E O 

MUNICÍPIO DE PAREDES - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, para conhecimento, o protocolo de colaboração celebrado no dia 

vinte e sete de junho, entre o Município de Paredes e a Direção-Geral Dos Assuntos 

Consulares e Comunidades Portuguesas.----------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

7 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DA MEDALHA DE OURO DO MUNICÍPIO A 

ANTÓNIO LUÍS TRINDADE SOUSA E LOBO FERREIRA, EURICO EMANUEL DO 

VALE GONÇALVES DE CASTRO ALVES, JOÃO DE BRITO MARIZ DOS SANTOS, 

JOSÉ MANUEL NUNES LIBERATO, MANUEL MOREIRA DA COSTA, SEBASTIÃO 

JOSÉ CABRAL FEYO DE AZEVEDO - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Gabinete da Presidência, datada de seis de 

julho do corrente, para ratificação do despacho do senhor Presidente que aprovou a 

atribuição da medalha de ouro a António Luís Trindade Sousa e Lobo Ferreira, Eurico 

Emanuel do Vale Gonçalves de Castro Alves, João de Brito Mariz dos Santos, José Manuel 

Nunes Liberato, Manuel Moreira da Costa, Sebastião José Cabral Feyo de Azevedo.--------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Presidente referiu que, na 

cerimónia cometeu um lapsus lingae pois disse que aquelas condecorações tinham sido 

aprovadas por unanimidade quando de facto, por manifesta dificuldade temporal, não 
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tinham ainda sido presentes à Câmara Municipal, mas que, por se tratar de figuras 

proeminentes e que muito deram a Paredes, certamente será esse o sentido de voto, muito 

embora não pretenda de forma alguma condicionar o sentido de voto de qualquer 

membro deste órgão.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que referiu que o PS vai 

votar a favor mas com duas observações pois que, no entender do PS, sem por em causa o 

mérito dos homenageados, deveria antes e de preferência, serem homenageadas 

personalidades do concelho, e, como referiu, há muitas para reconhecer. Continuando, 

disse que, para além daquele lapso referido pelo senhor Presidente, cometeu um outro ao 

dizer que o senhor Manuel Moreira da Costa era um exemplo para todos os bombeiros do 

concelho, pois que não pode ignorar-se a situação financeira caótica em que deixou a 

instituição dos Bombeiros Voluntários de Lordelo.---------------------------------------------------- 

Tomou novamente a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que apenas 

entende esta última afirmação do senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida no contexto da 

campanha eleitoral para as próximas autárquicas, muito embora fique extremamente 

desolado pelo facto de o senhor Vereador e o PS se associem a este combate político de 

ataque pessoal, colocando em causa a dignidade, seriedade, e valor das pessoas e das 

personalidades. Disse que, contrariamente ao referido pelo senhor Vereador Dr. 

Alexandre Almeida, há um início e um fim dos mandatos do senhor Manuel Moreira da 

Costa á frente daquela instituição e basta ver o estado em que aquela se encontrava no 

início e o que é hoje a instituição, para facilmente se afastar o cenário que pretendeu 

pintar. Disse que a situação financeira da instituição, logo que recebidos todos os valores 

de subsídios atribuídos será até de superavit e, além disso, quer ao nível de frota, quer ao 

nível de infraestruturas, os Bombeiros Voluntários de Lordelo podem neste momento 

ombrear com as demais corporações do Concelho de Paredes, o que não ocorria, nem de 

longe nem de perto, no início do mandato do senhor Manuel Moreira da Costa. Disse 

ainda que, como é por todos reconhecido, o Município de Paredes foi, no distrito do Porto 

e quiçá no país inteiro, aquele que mais investiu em proteção civil e no apoio às 

corporações de bombeiros e, não pode deixar de enaltecer o facto de o senhor Manuel 

Moreira da Costa, de forma a evitar que qualquer investimento feito nos Bombeiros 

Voluntários de Lordelo fosse logo alvo de críticas pelo facto de o Presidente da Câmara 
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ser também de Lordelo, aceitou que aquela instituição fosse a última a ser subsidiada e 

apoiada. Ora, como referiu, este desprendimento de causa, também não pode deixar de 

ser louvado. Disse ainda que o PSD, como de resto já provou com a atribuição de 

condecorações a diversas personalidades do PS, como por exemplo a senhora ex Ministra, 

Dra. Maria de Lurdes Rodrigues, consegue muito bem diferenciar aquilo que é combate 

político e aquilo que é a atribuição do mérito a quem contribuiu para o desenvolvimento e 

engrandecimento de Paredes, pena é, como referiu, que o PS não consiga também fazer 

essa distinção.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Novamente no uso da palavra, o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida disse que o 

senhor Presidente da Câmara, quando faz alusão aos investimentos feitos pelo Município 

nas diversas corporações de bombeiros não pode ignorar que o heliporto dos Bombeiros 

Voluntários de Baltar foi feito com fundos comunitários e com o produto da venda das 

antigas instalações daquela corporação e a ampliação das instalações dos Bombeiros 

Voluntários de Rebordosa tiveram e foram a contrapartida da cadeira oferecida ao 

Município.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomando novamente a palavra o senhor Presidente disse que o senhor Vereador Dr. 

Alexandre Almeida não consegue de facto distinguir o trigo do joio e mistura os factos 

como lhe dá mais jeito para o combate político.--------------------------------------------------------- 

No final o senhor Vereador Dr. Pedro Mendes propôs que na ata da presente deliberação 

não fosse transcrito o que acabou de ser dito devendo apenas ficar indicado o sentido de 

voto dos membros da Câmara Municipal, tendo o senhor Vereador Dr. Alexandre 

Almeida declinado a aceitação dessa proposta. --------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DATADO DE TREZE DO CORRENTE, QUE 

APROVOU, ATENDENDO À URGÊNCIA NA DECISÃO, A ATRIBUIÇÃO DA 

MEDALHA DE OURO A ANTÓNIO LUÍS TRINDADE SOUSA E LOBO FERREIRA, 

EURICO EMANUEL DO VALE GONÇALVES DE CASTRO ALVES, JOÃO DE BRITO 

MARIZ DOS SANTOS, JOSÉ MANUEL NUNES LIBERATO, MANUEL MOREIRA DA 
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COSTA, SEBASTIÃO JOSÉ CABRAL FEYO DE AZEVEDO.---------------------------------------- 

  

8 - PROCESSO EXPROPRIATIVO 1/2015 DESTINADO À IMPLEMENTAÇÃO DA 

OBRA DE CONSTRUÇÃO DA "CONCORDÂNCIA ENTRE A RUA DA ZONA 

INDUSTRIAL E A RUA ROTA DOS MÓVEIS, EM LORDELO". TOMADA DE 

POSSE. DISPONIBILIDADE PARA CEDENCIA DA PARCELA POR ACORDO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

No âmbito do processo expropriativo 1/2015, em assunto identificado, foi presente à 

reunião a informação n.º 70/ DAJ/ PMO datada de oito de junho do corrente ano, da 

Divisão de Assuntos Jurídicos, a qual visa, em função das razões que a integram, que o 

Executivo Municipal delibere sobre a proposta de aquisição, por acordo, da parcela em 

expropriação, pelo valor global final de € 36.000,00 (trinta e seis mil euros), a fim de 

permitir a celebração da consequente escritura de expropriação amigável. --------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------  

 

 A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ACEITAR O VALOR 

INDEMNIZATÓRIO FINAL DE TRINTA E SEIS MIL EUROS, A FIM DE PERMITIR A 

CELEBRAÇÃO DA CONSEQUENTE ESCRITURA DE EXPROPRIAÇÃO AMIGÁVEL, 

NOS TERMOS PROPOSTOS.-------------------------------------------------------------------------------- 

  

9 - PROCESSO EXPROPRIATIVO URGENTE DE UMA PARCELA DE TERRENO 

DESTINADA À OBRA DE CONSTRUÇÃO DE “PASSEIO PUBLICO NA RUA DA 

RIBEIRA, EM VILELA”. PROCESSO 4/ 2016. RESOLUÇÃO DE EXPROPRIAR - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, a informação n.º 76/DAJ/PMO da Divisão de Assuntos Jurídicos, 

datada de 2016/ 07/ 13, referente à matéria em epígrafe. Após apreciação, o Executivo 
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Municipal deliberou, uma vez que se encontram reunidos os elementos previstos no 

artigo 10º do Código das Expropriações e com base no conteúdo desses elementos, 

requerer por força do disposto na alínea a) do número 1 do artigo 14º e artigo 15º do 

mesmo código, solicitar a declaração de utilidade pública com carácter de urgência, da 

expropriação referida. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Pretende a Câmara Municipal completar, na zona onde se situa a parcela a expropriar, a 

construção do passeio público o qual, por razões de indisponibilidade do terreno em 

causa não foi, ao tempo da sua construção, possível erigir no local, obrigando à existência 

de uma perigosa descontinuidade que urge rapidamente colmatar. De facto tratando-se 

de uma via com grande fluência de trânsito, o local em referência torna-se 

particularmente perigoso para quem ali circula a pé, pois a citada descontinuidade e, por 

isso, inexistência de passeio na zona onde a parcela se encontra, obriga a que todos os 

transeuntes tenham que utilizar a faixa de rodagem da via, aumentando 

exponencialmente a potenciação de perigos maiores para a respetiva integridade física. 

Acresce que a dita via é quotidianamente utilizada por inúmeras crianças e adolescentes 

que dela fazem trajeto de e para o estabelecimento de ensino EBS de Vilela, escola 

frequentada por mais de novecentos alunos, tendo havido já vários relatos de incidentes 

no local. Os riscos de eventual acidente para crianças e adolescentes são demasiados, 

justificando-se uma intervenção corretiva deste foco de insegurança tão rápido quanto 

possível mediante a construção do segmento de passeio em falta, dotando o percurso 

pedestre ao longo da via de mais seguras e adequadas condições de circulação. Das 

razões atrás expostas resulta inequívoco o interesse e a utilidade pública da expropriação.  

No que concerne à habilitação da autarquia para requerer a declaração de utilidade 

pública e urgência da expropriação, estas são-lhe conferidas designadamente através do 

conteúdo das alíneas b) e c) do artigo 3º, alíneas c), k), m) e n) do n.º 2 do artigo 23º e 

alínea vv) do n.º 1 do artigo 33º, todos da Lei 75/2013 de 12 de Setembro, como também 

do teor da alínea a) do nº 1 do artigo 14º, do n.º 1 do artigo 15º e do n.º 1 do artigo 19º do 

Código das Expropriações em vigor (Lei n.º 168/99 de 18 de Setembro). ------------------------ 

O prédio a expropriar situa-se na Rua da Ribeira, freguesia de Vilela, sendo propriedade 

de Carlos Armando Machado Leão e Maria Eugénia Matos Mota Machado Leão, e têm a 

seguinte identificação: prédio inscrito na Matriz Predial Rústica sob o artigo 448, com 
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inscrição e descrição na Conservatória do Registo Predial de Paredes sob o número 582/ 

19930427, sendo a área a expropriar de 65 m2 – sessenta e cinco metros quadrados, a 

destacar de um prédio de maiores dimensões (expropriação parcial), tendo sido avaliada 

em € 994,50 (novecentos e noventa e quatro euros e cinquenta cêntimos), sendo portanto 

este o montante global previsto dos encargos a serem suportados com a expropriação, --- 

No que diz respeito ao previsto em Instrumento de gestão territorial para o imóvel a 

expropriar e para a zona da sua localização, o mesmo encontra-se abrangido pelo Plano 

Diretor Municipal em vigor no concelho, encontrando-se a parcela classificada na 

respetiva planta de Ordenamento como: Solo Urbano - Espaço Residencial, Área 

Residencial de Média Densidade Nível 3, definindo-a a planta anexa à de Ordenamento 

como Zona Mista. Na inerente planta de Condicionantes encontra-se a parcela classificada 

como Zona de Conflito Acústico (indicador Lden> 65Db e Ln> 55 Db), incluindo-a a 

planta anexa à de Condicionantes no perímetro urbano. --------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, REQUERER A 

DECLARAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA E URGÊNCIA DA EXPROPRIAÇÃO DE 

UMA PARCELA DE TERRENO DESTINADA À OBRA DE CONSTRUÇÃO DE 

“PASSEIO PUBLICO NA RUA DA RIBEIRA, EM VILELA”, FICANDO OS 

DOCUMENTOS ACIMA REFERIDOS E QUE SUSTENTAM O SEU CONTEÚDO, 

APENSOS AO MAÇO DE DOCUMENTOS A QUE DIZEM RESPEITO, ARQUIVADO 

NOS RESPETIVOS SERVIÇOS.------------------------------------------------------------------------------ 

  

10 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS, RUÍDO, FESTIVIDADE E DE TRÂNSITO 

PARA A REALIZAÇÃO DO EVENTO "FESTA ANUAL DE RÁDIO RITMOS - FESTA 

DO EMIGRANTE" NO DIA 6/8/2016 - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, com o registo de 
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entrada número quarenta e um mil trezentos e quatro, datado de quatro de julho do 

corrente, para ratificação do despacho do senhor Presidente da Câmara datado de oito de 

julho, que isentou José Rodrigues Firmino do pagamento de taxas devidas pela realização 

do evento “FESTA ANUAL DE RÁDIO RITMOS - FESTA DO EMIGRANTE”, no dia seis 

de agosto de dois mil e dezasseis. -------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

questionou acerca do local onde vai decorrer o evento tendo a senhora Vereadora Dra. 

Hermínia Moreira dito que vai ser em Paredes. -------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA DATADO DE OITO DE JULHO, 

QUE ISENTOU O REQUERENTE, JOSÉ RODRIGUES FIRMINO, DO PAGAMENTO DE 

TAXAS DEVIDAS PELA REALIZAÇÃO DO EVENTO “FESTA ANUAL DE RÁDIO 

RITMOS - FESTA DO EMIGRANTE”, NO DIA SEIS DE AGOSTO DE DOIS MIL E 

DEZASSEIS.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

11 - ASSOCIAÇÃO DE ESTUDANTES DA ESCOLA SECUNDÁRIA DE PAREDES - 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS DEVIDAS PELA REALIZAÇÃO DO EVENTO 

"FESTA FINAL DE ANO", NO DIA 09/07/2016 - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação, com o número de identificação de processo 

geral, trinta e cinco mil quinhentos e oitenta e três, datada de sete de julho do corrente, 

para ratificação do despacho do senhor Presidente da Câmara datado de oito de julho, 

que isentou a Associação de Estudantes da Escola Secundária de Paredes do pagamento 

das taxas devidas pela realização do evento ““FESTA FINAL DE ANO”, no dia nove de 

julho de dois mil e dezasseis. -------------------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA DATADO DE OITO DE JULHO, 

QUE ISENTOU A ASSOCIAÇÃO DE ESTUDANTES DA ESCOLA SECUNDÁRIA DE 

PAREDES DO PAGAMENTO DAS TAXAS DEVIDAS PELA REALIZAÇÃO DO 

EVENTO “FESTA FINAL DE ANO”, NO DIA NOVE DE JULHO DE DOIS MIL E 

DEZASSEIS. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

12 - ABRAÇAR PAREDES - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS PELA COLOCAÇÃO 

DE PENDÕES PUBLICITÁRIOS NAS RUAS DA CIDADE E PERIFERIA, DE 15 DE 

JUNHO A 30 DE SETEMBRO - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um email, datado de um de julho do corrente, para ratificação do 

despacho do senhor Presidente da Câmara datado de quatro de julho, que isentou a 

Associação Abraçar Paredes do pagamento das taxas devidas pela colocação de pendões 

publicitários nas ruas da cidade e periferia, de quinze de junho a trinta de setembro. ------- 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA DATADO DE QUATRO DE 

JULHO, QUE ISENTOU A ASSOCIAÇÃO ABRAÇAR PAREDES DO PAGAMENTO 

DAS TAXAS DEVIDAS PELA COLOCAÇÃO DE PENDÕES PUBLICITÁRIOS NAS 

RUAS DA CIDADE E PERIFERIA, DE QUINZE DE JUNHO A TRINTA DE SETEMBRO. 
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13 - ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONÓMICAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral quarenta e dois mil oitocentos e trinta e 

três, datada de onze do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, vinte e 

um processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, objeto de 

parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, e anulação de dívidas existentes, 

em todas as situações em que a mesma se aplique.----------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DOS UTENTES CUJA ISENÇÃO A CONCEDER É PARCIAL (50%), BEM COMO A 

ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, CONFORME CONSTAM DA INFORMAÇÃO APRESENTADA.-- 

  

14 - FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE RECAREI - PEDIDO DE ISENÇÃO DO 

PAGAMENTO DA TRSU E PERDÃO DA DÍVIDA EXISTENTE - PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral, trinta e nove mil setecentos e noventa e 

cinco, datada de trinta de junho, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

pedido de isenção da tarifa de resíduos sólidos urbanos, referente à Fábrica da Igreja 

Paroquial de Recarei, utente n.º 11821, bem como o perdão da dívida existente.--------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR PEDIDO DE 

ISENÇÃO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS REFERENTE À FÁBRICA 

DA IGREJA PAROQUIAL DE RECAREI, UTENTE N.º 11821, BEM COMO O PERDÃO 

DA DÍVIDA EXISTENTE, NOS TERMOS PROPOSTOS.--------------------------------------------- 

  

15 - PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE 

PAREDES E SOGILUB-SOCIEDADE DE GESTÃO INTEGRADA DE ÓLEOS 

LUBRIFICANTES USADOS, LDA., NO ÂMBITO DA GESTÃO DE OLEOS USADOS 

- APROVAÇÃO DA MINUTA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, com o número de 

identificação de processo geral, dezanove mil e noventa e quatro, datada de onze de 

julho, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a minuta da nova versão do 

protocolo de colaboração a celebrar entre o Município de Paredes e a SOGILUB - 

Sociedade de Gestão Integrada de Óleos Lubrificantes Usados, Lda., na sequência da 

nova licença emitida àquela empresa, publicada no Diário da República, 2.ª Série, n.º 84, 

do Despacho n.º 4383/2015, de vinte e um de abril de dois mil e quinze, válida até trinta e 

um de dezembro de dois mil e dezanove.----------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE 

PAREDES E SOGILUB - SOCIEDADE DE GESTÃO INTEGRADA DE ÓLEOS 

LUBRIFICANTES USADOS, LDA., NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA 

APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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16 - APPIS - ASSOCIAÇÃO PAREDES PELA INCLUSÃO SOCIAL  - ATRIBUIÇÃO 

DE SUBSÍDIO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Inovação, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e três mil oitocentos e quarenta e um, datada de 

treze de julho, a remeter ao executivo, uma proposta para atribuição de um subsídio no 

valor de trinta mil euros à Associação Paredes Pela Inclusão Social, necessários ao seu 

normal funcionamento, e que irão colmatar as necessidades financeiras até que as verbas 

da renovação do projeto “Arrisca-te ao Sucesso” e dos dois projetos Erasmus + sejam 

recebidas.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR À 

ASSOCIAÇÃO PAREDES PELA INCLUSÃO SOCIAL UM SUBSÍDIO NO VALOR DE 

TRINTA MIL EUROS, SENDO QUE A PRIMEIRA PRESTAÇÃO SERÁ DE DEZ MIL 

EUROS A TRANSFERIR NO MÊS DE JULHO E QUATRO PRESTAÇÕES MENSAIS DE 

CINCO MIL EUROS COM EFEITOS NO MÊS DE AGOSTO ATÉ AO MÊS DE 

NOVEMBRO DO CORRENTE ANO. --------------------------------------------------------------------- 

  

17 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 76/11P, EM NOME DE SUSETE 

CRISTINA SANTOS BRITO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e oito de junho do corrente, a remeter 

ao executivo, para discussão e votação, o processo número setenta e seis barra onze P, em 

nome de Susete Cristina Santos Brito, para que seja declarada a sua caducidade.------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 76/11 P, EM NOME DE SUSETE CRISTINA SANTOS 

BRITO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------- 

  

18 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 6/10P, EM NOME DE SILVIA 

MARIA ARROYO SOARES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de dois de junho do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número seis barra dez P, em nome de 

Silvia Maria Arroyo Soares, para que seja declarada a sua caducidade.-------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 6/10 P, EM NOME DE SILVIA MARIA ARROYO 

SOARES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------- 

  

19 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 28/01P, EM NOME DE 

RICARDO DANIEL MARTINS SILVEIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de seis de julho do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número vinte e oito barra zero um P, em 

nome de Ricardo Daniel Martins Silveira, para que seja declarada a sua caducidade.-------- 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 28/01 P, EM NOME DE RICARDO DANIEL MARTINS 

SILVEIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.---------------------------------------------------------------------- 

  

20 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 497/89, EM NOME DE JOSÉ 

FIRMINO MARTINS PACHECO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de onze do corrente, a remeter ao executivo, 

para discussão e votação, o processo número quatrocentos e noventa e sete barra oitenta e 

nove, em nome de José Firmino Martins Pacheco, para que seja declarada a sua 

caducidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 497/89, EM NOME DE JOSÉ FIRMINO MARTINS 

PACHECO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------- 

  

21 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À ASSOCIAÇÃO CULTURAL JOSÉ GUILHERME 

PACHECO DESTINADO A APOIAR O CONCERTO FINAL DE ANO LETIVO DO 

CONSERVATÓRIO DE MÚSICA DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação e Cultura, com o 

número de identificação de processo geral, trinta e nove mil quinhentos e seis, datada de 
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vinte e sete de junho, a remeter ao executivo, para discussão e votação, uma proposta 

para atribuição de um subsídio no valor de setecentos euros à Associação Cultural José 

Guilherme Pacheco, destinado a apoiar o concerto de final de ano letivo do Conservatório 

de Música de Paredes.--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR À 

ASSOCIAÇÃO CULTURAL JOSÉ GUILHERME PACHECO, UM SUBSÍDIO NO VALOR 

DE SETECENTOS EUROS, DESTINADO A APOIAR O CONCERTO DE FINAL DE ANO 

LETIVO DO CONSERVATÓRIO DE MÚSICA DE PAREDES. ------------------------------------ 

  

22 - PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO PARA A REALIZAÇÃO DE TRANSPORTE 

DE UTENTES PARA A APADIMP-ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS 

DIMINUÍDOS MENTAIS DE PENAFIEL - ANO LETIVO 2016/2017 -  PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e oito mil quinhentos e setenta e cinco, datada de 

vinte e dois de junho, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as minutas dos 

protocolos de colaboração a celebrar com a Cruz Vermelha Portuguesa – delegação de 

Vilela e as Associações Humanitárias dos Bombeiros Voluntários de Paredes e de Cête, 

com o propósito de assegurar o transporte de jovens com necessidades educativas 

especiais para a APADIMP – Associação de Pais e Amigos dos Diminuídos Mentais de 

Penafiel, no ano letivo dois mil e dezasseis barra dois mil e dezassete.----------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS 

MINUTAS DOS PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO A CELEBRAR COM A CRUZ 
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VERMELHA PORTUGUESA – DELEGAÇÃO DE VILELA E AS ASSOCIAÇÕES 

HUMANITÁRIAS DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE PAREDES E DE CÊTE, NOS 

PRECISOS TERMOS EM QUE FORAM APRESENTADAS. ---------------------------------------- 

  

23 - PROFESSORES DAS ATIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR - 

SUBSTITUIÇÕES ANO LETIVO 2015/2016 - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, para conhecimento, uma informação do Pelouro da Educação, 

com o número de identificação de processo geral, quarenta e três mil setecentos e seis, 

datada de treze do corrente, a remeter ao executivo, no âmbito das atividades de 

enriquecimento curricular referentes ao ano dois mil e quinze barra dois mil e dezasseis, a 

sistematização de todas as substituições efetuadas no decurso do ano letivo em questão.---  

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------ 

  

24 - CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL DE VILELA - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e três mil setecentos e quarenta e três, datada de 

treze do corrente, a remeter ao executivo, uma proposta para atribuição de um subsídio 

no valor de cinquenta mil euros ao Centro Social e Paroquial de Vilela, destinado apoiar a 

conclusão de obras de reabilitação daquele organismo.----------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR AO 

CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL DE VILELA, UM SUBSÍDIO NO VALOR DE 

CINQUENTA MIL EUROS, DESTINADO A APOIAR A CONCLUSÃO DE OBRAS DE 
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REABILITAÇÃO DAQUELE ORGANISMO.------------------------------------------------------------ 

  

25 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE ROSA MARIA FERREIRA PACHECO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e um mil oitocentos e quarenta e um, datada de 

catorze de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Rosa Maria Ferreira Pacheco, da freguesia de Duas Igrejas.  

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR ROSA MARIA 

FERREIRA PACHECO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO. ------------------------------------------------------------------------ 

  

26 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MÁRIO ALVES BARROSO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e seis mil duzentos e vinte e sete, datada de vinte e 

sete de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Mário Alves Barroso, da freguesia de Duas Igrejas. ---------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MÁRIO ALVES 

BARROSO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO 

PARECER TÉCNICO. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

27 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA JOANA SILVA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES 

AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e seis mil cento e vinte e oito, datada de trinta e um 

de maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, 

em que é requerente Maria Joana Silva, da freguesia de Gandra. ---------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA JOANA 

SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO 

PARECER TÉCNICO. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

28 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE VERA LÚCIA MOREIRA ALMEIDA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e três mil quinhentos e sessenta e oito, datada de 

catorze de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Vera Lúcia Moreira Almeida, da freguesia de Rebordosa. -- 

15/16,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 15/16 

Data Reunião - 2016/07/20 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 22 de 29 
 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR VERA LÚCIA 

MOREIRA ALMEIDA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO. ------------------------------------------------------------------------ 

  

29 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE PAULO JORGE NOGUEIRA VIEIRA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e um mil novecentos e sete, datada de trinta de 

maio do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, em que 

é requerente Paulo Jorge Nogueira Vieira, da freguesia de Baltar. -------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR PAULO JORGE 

NOGUEIRA VIEIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO. ------------------------------------------------------------------------ 

  

30 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE TELMA MARINA PENEDA ROCHA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil trezentos e quarenta, datada de vinte e 
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sete de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Telma Marina Peneda Rocha, da freguesia de Parada de 

Todeia. ------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR TELMA MARINA 

PENEDA ROCHA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO. ------------------------------------------------------------------------ 

  

31 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE  MARGARIDA DIAS SOUSA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e seis mil cento e nove, vinte e quatro de maio do 

corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, em que 

é requerente Margarida Dias de Sousa, da freguesia de Paredes. ---------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARGARIDA DIAS 

SOUSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO 

PARECER TÉCNICO. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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32 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE SANDRA CRISTINA LOPES MOREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e seis mil cento e dez, datada de um de julho do 

corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, em que 

é requerente Sandra Cristina Lopes Moreira, da freguesia de Gandra. --------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR SANDRA CRISTINA 

LOPES MOREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO. ------------------------------------------------------------------------ 

  

33 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE JOSÉ ANTÓNIO NUNES MOREIRA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e oito mil seiscentos e dezasseis, datada de vinte e 

nove de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente José António Nunes Moreira, da freguesia de Paredes 

(Mouriz). ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR JOSÉ ANTÓNIO 

NUNES MOREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO. ------------------------------------------------------------------------ 

  

34 - ASSOCIAÇÃO DAS OBRAS SOCIAIS DE S. VICENTE DE PAULO-

CONFERÊNCIA Nª Sª PERPÉTUO SOCORRO - PEDIDO DE COLABORAÇÃO 

PARA A REABILITAÇÃO DE UMA HABITAÇÃO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião uma informação proveniente do Pelouro da Ação Social com o 

número de identificação de processo geral trinta e um mil novecentos e noventa e cinco, 

datada de vinte e um de junho do corrente ano, em que a Associação das Obras Sociais de 

S. Vicente de Paulo – Conferência N.ª Senhora do Perpétuo Socorro, da freguesia de 

Gandra, solicita apoio para obras de recuperação de uma habitação. ----------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UMA VERBA NO VALOR DE TRÊS MIL EUROS À ASSOCIAÇÃO 

DAS OBRAS SOCIAIS DE S. VICENTE PAULO - CONFERÊNCIA Nª Sª PERPÉTUO 

SOCORRO DE GANDRA, PARA APOIO ÀS OBRAS DE REPARAÇÃO DE UMA 

HABITAÇÃO, NOS TERMOS E PRESSUPOSTOS DO RELATÓRIO TÉCNICO. ------------- 

  

35 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE DEOLINDA DE FÁTIMA BARROS LEAL, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e dois mil novecentos e quarenta e um, datada de 

vinte de junho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

15/16,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 15/16 

Data Reunião - 2016/07/20 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 26 de 29 
 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Deolinda de Fátima Barros Leal, da freguesia de Vilela. – 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR DEOLINDA DE FÁTIMA BARROS LEAL. ------------------ 

  

36 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ELSA MARIA NUNES GOMES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e dois mil setecentos e trinta, datada de dezassete de 

junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social 

e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Elsa Maria Nunes Gomes, da freguesia de Paredes. ---------------------------

  

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR ELSA MARIA NUNES GOMES. ------------------------------- 
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37 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA DIONÍSIA DA CRUZ FERREIRA SILVA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte mil setecentos e oitenta e seis, datada de dezassete 

de junho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Maria Dionísia da Cruz Ferreira Silva, da freguesia de 

Rebordosa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA DIONÍSIA DA CRUZ FERREIRA SILVA. -------- 

  

38 - PROPOSTA DE VOTOS DE LOUVOR - VOLUNTÁRIOS WRC VODAFONE 

RALLY DE PORTUGAL 2016 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião uma informação proveniente do Pelouro do Desporto com o 

número de identificação de processo geral quarenta e três mil oitocentos e cinquenta e 

nove, datada de catorze de julho do corrente ano, na qual é proposto um voto de louvor, 

no âmbito do WRC VODAFONE RALLY DE PORTUGAL 2016, aos voluntários e aos 

responsáveis do Moto Club de Rebordosa, do Moto Club de Gandra, e do Grupo de 

Amigos TT de Gandra, bem como à Empresa Irmãos Ribeiro, Lda.. ------------------------------ 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Cândido Barbosa disse 
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que, pese embora esta proposta venha um pouco tardia deve-se unicamente ao facto de 

ter entrado no gozo de férias logo que findo o rally. Contudo, como referiu, não podia 

deixar de enaltecer todos aqueles que, de uma forma ou de outra, contribuíram para o 

sucesso do evento, e de sobremaneira aqueles que agora são louvados, de onde 

sobressaem instituições como o grupo de motards, os amigos TT e a empresa “Irmãos 

Ribeiro”, que, para além do voluntariado que é louvável em todos os demais, teve um 

enorme empenho, dedicação e sentido de abnegação que merece de facto ser louvado.----- 

Tomou a palavra o senhor Presidente tendo referido que comunga integralmente das 

palavras ditas pelo senhor Vereador. ---------------------------------------------------------------------- 

 

 Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU APROVAR, POR UNANIMIDADE, E COM 

BASE NA INFORMAÇÃO DO PELOURO DO DESPORTO, A ATRIBUIÇÃO DE UM 

VOTO DE LOUVOR, NO ÂMBITO DO WRC VODAFONE RALLY DE PORTUGAL 2016, 

AOS VOLUNTÁRIOS E AOS RESPONSÁVEIS DO MOTO CLUB DE REBORDOSA, DO 

MOTO CLUB DE GANDRA, E DO GRUPO DE AMIGOS TT DE GANDRA, BEM COMO 

À EMPRESA IRMÃOS RIBEIRO, LDA.. ------------------------------------------------------------------ 

  

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo quinze horas e quinze minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a 

presente reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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